

## CINQUIÈME JOUR DE LA NEUVAINES – mardi 26 mai

**LE DON DE FORCE :** « Compter sur Dieu en toutes choses »

*Veni Creator*, (lien page 25) ou Saint Esprit (page 4) ou séquence à l'Esprit Saint (page 5)

**Parole de Dieu :** de la seconde lettre à Timothée 4,6-18

Me voici déjà offert en sacrifice, le moment de mon départ est venu. Je me suis bien battu, j'ai tenu jusqu'au bout de la course, je suis resté fidèle... Il m'a rempli de force pour que je puisse jusqu'au bout annoncer l'Évangile et le faire entendre à toutes les nations païennes. J'ai échappé à la gueule du lion ; le Seigneur me fera encore échapper à tout ce qu'on fait pour me nuire. Il me sauvera et me fera entrer au ciel, dans son Royaume. A lui la gloire pour les siècles des siècles. Amen.

**Demande :** Demandons à l'Esprit-Saint le don de force pour que notre vie témoigne de notre foi au Christ.

Que cette force qui est bien autre que la force physique, nous donne la persévérance dans l'épreuve, le courage du témoignage. Qu'elle nous soutienne, nous aide au quotidien dans nos combats pour la justice, nos gestes solidaires, nos présences auprès de nos proches, nos fidélités en amitié et en amour... comme nous y invite le Christ dans les Évangiles :

Esprit Saint, quand nous sommes fatigués, découragés, que nous nous sentons incapables, démunis, livrés à nos seules forces naturelles, nous faisons l'expérience de nos limites. Cette expérience de nos faiblesses, nous déstabilise. Fait que cette prise de conscience nous inspire pour te demander le don de force.

Que chacun de nous aujourd'hui, dans cette période d'incertitude face à la maladie, face aux difficultés financières, de travail, sociales, face aux fin d'année scolaire très perturbées, aux examens modifiés ou ajournés demande à l'Esprit Saint sa force.

Que tous les acteurs de notre diocèse demandent à l'Esprit Saint sa force pour dépasser le découragement, la lassitude... et continuer leur mission de baptisés.

### Tous en chemin vers la sainteté

Saint José Luis Sanchez del Rio (1913 – 1928). Enfant martyr parmi les Cristeros.

Fêté le 10 février

« Jésus, j'ai confiance en Toi, j'ai confiance en l'océan de ta miséricorde. »

« O Amour de Dieu, Source vive, déverse-Toi sur nous, tes indignes créatures ; que notre misère ne retienne pas le courant de ton amour, puisqu'il n'y a pas de limites à ta miséricorde. »

José Luis est né au Mexique. Très pieux, il récite le chapelet quotidiennement. En 1926, éclate la Cristerada, guerre civile du peuple mexicain pour la liberté religieuse que bafoue le gouvernement. José Luis veut s'engager comme porte-drapeau dans l'armée des Cristeros. Lors d'une bataille, il cède son cheval à un prêtre dont la monture était morte et qui risquait d'être fait prisonnier.

Le 6 février, alors qu'il n'a que 16 ans, José est capturé et emprisonné. Torturé, il ne renie pas sa foi au Christ-Roi.

Le 10 février, après lui avoir coupé la plante des pieds et forcé à marcher sur du sel, ses persécuteurs le contraignent à cheminer pieds nus jusqu'au cimetière. On lui promet la vie sauve s'il se parjure, mais il répète : "Vive le Christ-Roi !". Dépité, un soldat lui fracasse la mâchoire, et son chef, voyant que l'enfant ne plierait pas, lui tire une balle dans la tête.

Plus tard, on découvre dans une de ses poches ce message : “Ma petite Maman, me voilà pris et ils vont me tuer. Je suis content. La seule chose qui m’inquiète est que tu vas pleurer. Ne pleure pas, nous nous retrouverons. Signé : José, mort pour le Christ-roi”.

**Bonus – Le don de Force :**

Série 7 dons : Le don de force

<https://youtu.be/ohdFCKbM6KE>